

— Depuis toujours, j'ai pensé que notre Empire devait renaître de ses cendres. C'est pour cette raison que j'ai suivi les écoles militaires. Bien que je sois assez doué pour les grandes écoles, j'ai préféré rejoindre directement les forces spéciales. Elles me permettaient d'être beaucoup plus actif que dans les autres services. Je crois que c'est dans ma nature de chercher l'action... J'ai suivi sans aucune difficulté les deux ans d'études obligatoires. J'ai ressenti une grande fierté quand j'ai rejoint mon unité. Grâce à mon entêtement et mes excellentes notes, j'ai été muté dans une unité d'élite à la frontière même de notre Empire. Ce sont des endroits excessivement dangereux. Il n'est pas rare que des pirates forcent le passage aussi bien dans un sens que dans l'autre.

Depuis un peu plus d'un an, je m'acharnais à tenir cette frontière la plus hermétique possible, non loin de la planète Stellère. Ses habitants fournissaient des biens de consommation à de nombreux aventuriers et nous avions la charge de contrôler les individus suspects. Les combats étaient parfois très rudes, surtout avec les véritables flibustiers qui avaient quelque chose à se reprocher. Pour les autres, ceux qui voulaient tenter l'aventure de l'autre côté ou qui y vivaient, ceux-là se servaient rarement de leur arme et se laissaient arraisonner sans grandes difficultés, car ils étaient en règle et on ne pouvait pas leur interdire de circuler.

Moi qui pensais servir une bonne cause, je me sentais frustré devant cette impossibilité à changer quoi que ce soit. Heureusement, j'ai rencontré une charmante jeune femme.

Il se tut quelques secondes, les yeux illuminés, observant le sable qui glissait à ses pieds.

— Je rentrais pour trois semaines de permission et rejoignais ma famille à Volton. J'étais avec un ami qui habitait comme moi dans la région de Spirof. Dans les dédales de l'immense aéroport, nous marchions rapidement tout en conversant. Je dois dire que mon ami était un véritable comique et pour m'amuser, il effectua à la perfection la caricature de l'un de nos supérieurs. Ce qui provoqua chez moi un fou rire.